

**CARTA AL JEFE DE LA POLICÍA DE SEINE SAINT DENIS, SOBRE LA EXPULSIÓN DE 200 GITANOS  
EN BOBIGNY**

Estimado Señor,

Deseo expresar mi rechazo a la expulsión de los Roms en Europa. Entre ellos hay muchos niños como yo, me han enviado a Kosovo, donde no puedo ir a la escuela, ni conozco a nadie. ¿Por qué no se respetan los derechos de los Roms, calós, cigani, sinti, manouches, todos los gitanos de Europa? Los gitanos queremos formarnos para tener un futuro, no como yo aquí, en Kosovo, sin futuro y sufriendo. Francia cuyo lema es "igualdad libertad fraternidad", y ahora veo que esto no es real. ¿Quieren hacer como antes, como cuando mataron a los gitanos en Auschwitz? Yo pido a toda Europa y especialmente a Francia y al prefecto de Seine Saint-Denis: deben actuar cuanto antes para ayudarles. No debe hacer como el prefecto de Doubs, que nos envió a Kosovo. No nos dio la posibilidad de terminar nuestros estudios. Pensábamos que Francia era nuestro futuro. Hay que dar a estas personas la posibilidad de que vayan a la escuela. Por esto yo voy a hacer todo lo posible para ser abogada, porque no está bien lo que está haciendo Europa, y en especial Francia. Pido al prefecto de Seine Saint-Denis que dé esta oportunidad a las familias gitanas. Muchas gracias.

LEONARDA DIBRANI

Mitrovica, Kosovo, 4 Junio 2014

